

第4回 都筑・ボツワナ交流児童画展の開会

在ボツワナ日本国大使館

平成29年10月24日

10月23日、ハボロネ市にあるベンテマ小学校にて横浜市立茅ヶ崎小学校との交流児童画展の開会式が行われました。本交流児童画展は2014年に同小学校とつづきMYプラザ（横浜市都筑区）にて最初に開催されてから今回で4回目となり、在ボツワナ日本国大使館、JICA横浜、横浜市教育委員会が後援し、日本通運株式会社の協力を得て今回4回目開催されています。茅ヶ崎小学校の児童が描いた作品119点をベンテマ小学校及びタポン・ヴィジュアル・アーツ・センターで展示した後、ベンテマ小学校（ボツワナ）の児童が描いた作品と共に横浜に搬送され、展示されます。

今年の児童画展の予定は以下の通りです

ボツワナ ハボロネ市

- ・ 2017年10月23日～28日 ベンテマ小学校
- ・ 2017年10月30日～11月3日 タポン・ヴィジュアル・アーツ・センター

日本 横浜市

- ・ 2017年12月21日～27日都筑区役所区民ホール
- ・ 2018年1月10日～31日 JICA横浜
- ・ 2018年3月20日～25日 つづきMYプラザ

今回の開会式においては、ベンテマ小学校からの歓迎の言葉およびツワナ語での祈禱に続いて、当館尾西雅博大使がスピーチを行いました。



(了)